

a également d'importantes conséquences dans le domaine de l'environnement et dans celui du contrôle des armements. Néanmoins, ces mesures, si essentielles soient-elles, ne constituent selon nous que les premières étapes du processus.

Nous estimons que l'on devrait arrêter tout essai d'armes nucléaires. Nous persistons dans cette position dont nous avons d'ailleurs fait part à tous les pays qui font des essais d'armes nucléaires, que ces essais soient atmosphériques ou souterrains.

Voilà pourquoi nous nous sommes unis à d'autres pays pour demander instamment aux pays détenteurs d'armes nucléaires de cesser leurs essais. Ainsi, la délégation canadienne a soutenu la proposition que nous avons adoptée à l'unanimité en séance plénière condamnant de tels essais et en demandant l'arrêt. C'est pourquoi nous appuyons fermement un principe sur lequel on n'est pas encore parvenu à faire l'unanimité, notamment que l'homme doit échapper aux effets néfastes des armes nucléaires et de tous les autres moyens de destruction massive.

Monsieur le Président, nous avons écouté avec intérêt et attention ceux qui ont déjà pris la parole. Il est évident qu'il subsiste des divergences d'opinions sur certains éléments de notre projet. Nous demandons instamment aux délégations de souscrire autant que possible à la ligne de conduite préconisée par le Canada et bon nombre d'autres pays, c'est-à-dire d'en venir à un accord général sur le projet de déclaration en assortissant celui-ci de déclarations orales ou écrites.

Monsieur le Président, ma délégation est honorée d'avoir eu l'occasion de participer à la rédaction de ce document historique que nous soumettons à l'attention et à l'examen de toutes les nations et tous les peuples de la terre en les priant instamment d'y donner suite comme aux principes directeurs qui doivent régir notre avenir à tous en tant qu'habitants d'une seule et même terre.